

366	UTBM Service communication	L'Est Républicain	13 novembre 2024
		Belfort	CCI - Je-decarbore - Entreprises

Rencontres Je-decarbore ce jeudi pour engager la mutation de son entreprise

Jeudi 14 novembre, la chambre de commerce de d'industrie du Territoire de Belfort accueillera les rencontres Je-decarbore, mouvement national destiné à informer les entreprises sur la décarbonation de leur activité. Autrement dit comment consommer moins, avec moins d'énergie fossile, tout en développant son business.

Organisées par la Vallée de l'énergie (UTBM Innovation Crunch Lab) pour la Région et porté par le comité stratégique de filière (CSF) des nouveaux systèmes énergétiques, les rencontres Je-decarbore se déroulent dans toute la France. Sept ont lieu en 2024 et Belfort en fait partie. L'événement se déroulera à la chambre de commerce et d'indus-

trie rue du D^r Frery avec au programme des retours d'expérience d'industriels de toutes tailles, comme Cristel, Trinaps ou Parco cycles pour ne citer que les plus proches. Des interventions de l'Ademe, la Région, l'ATEE, du CSF des Nouveaux systèmes énergétiques, la banque des Territoires, le Crédit agricole, la Vallée de l'énergie sont également prévues.

Je-decarbore c'est quoi ?

Je-decarbore est une plateforme de partage de solutions destinée aux industriels. Avec la hausse durable des coûts de l'énergie et les tensions d'approvisionnement des matières premières, l'industrie fait face à de nouveaux enjeux auxquels s'ajoute l'urgence climatique. Aider les industriels dans leur adaptation sans



Fabien Hazbroucq, cofondateur de Trinaps à Belfort apportera son expérience au travers du projet Hydata, un groupe électrogène à hydrogène destiné à alimenter des data centers en cas de perte du réseau électrique.

Photo d'archives Christine Dumas.

plomber leur croissance est un challenge ambitieux. Il consiste déjà à adopter un vocabulaire positif fait pour les

chefs d'entreprise. On ne parlera pas de décroissance ou de frugalité mais plutôt de solutions techniques, des plans de

financements et un accompagnement pour comprendre et chiffrer son empreinte carbone avec les leviers permettant de la faire diminuer.

Une plateforme de mise en relation

Je-decarbore dispose d'une plateforme qui permet à 3 300 utilisateurs d'interagir en imaginant 700 solutions de décarbonation. Des webinaires mensuels sont proposés pour présenter les différents outils de la décarbonation et les témoignages des industriels.

● Véronique Olivier

La rencontre est ouverte à tous les professionnels qui souhaitent s'informer et participer aux échanges, gratuitement. Inscriptions : www.je-decarbore.fr/atelier/rencontre-je-decarbore-belfort-bourgogne-franche-comte